

Heute Premiere für Til-Schweiger-Film

BOZEN. Der Streifen „Honig im Kopf“ von Regisseur und Schauspieler Til Schweiger hat heute Premiere im Cineplex-Kino in Bozen. Die Tragikomödie wurde zum Teil in Südtirol gedreht. Die Algunder Spezialbierbrauerei Forst ist mit einem Product Placement vertreten: Bier der Marke Forst 1857 wird getrunken. Gemeinsam mit Til Schweiger wird Cellina von Mannstein, Verwaltungsratsmitglied und verantwortlich für die Kommunikation bei der Forst, einen Scheck an „Südtirol hilft“ übergeben. Dabei handelt es sich um den Erlös, den die Aktion Forster Weihnachtswald bisher eingespielt hat. „Südtirol hilft“ gibt den Scheck weiter an die Organisation Vergiss mein nicht“, welche sich um Demenzerkrankte kümmert.

